

Conseil municipal de la commune d'Owendo

Le budget 2017 arrêté à la somme de 3 milliards 750 millions F CFA



Jeanne Mbagou, éducatrice, face à la presse.



Un instantané des travaux du conseil municipal de la commune d'Owendo.

Photo : D.R.

Photo : D.R.

L.R.A.
Libreville/Gabon

Un seul point était inscrit à l'ordre du jour du conseil municipal convoqué en session ordinaire le vendredi 28 avril dans la commune d'Owendo : l'examen et l'adoption du budget primitif de l'exercice 2017. Au terme des travaux il a été voté à l'unanimité par les conseillers présents.

LE décès de Salomon Cabinda, 1er maire adjoint du 1er arrondissement de la

commune d'Owendo plaignait au-dessus des travaux du conseil municipal convoqué en session ordinaire, vendredi dernier, à l'effet d'examiner et adopter le budget primitif de l'exercice 2017. Une minute de silence a ainsi été observée par les conseillers pour honorer la mémoire du défunt. Le président du conseil, Mme Jeanne Mbagou, a profité de cette opportunité pour proposer que soit inscrit pour l'avenir, sur la ligne budgétaire, une rubrique pour les décès des maires

et conseillers municipaux en exercice. Pour l'année 2017, le budget de la commune d'Owendo a été arrêté en dépenses et en recettes et adopté à main levée par les conseillers à la somme de 3 milliards 750 millions 814 mille 989 francs CFA. Soit une augmentation de 240 841 818 francs CFA par rapport à l'exercice 2016 qui se chiffrait en dépenses et en recettes à la somme de 3 509 973 171 francs CFA. Cette embellie se justifie, comme l'a souligné l'éducatrice

d'Owendo, par l'efficacité des méthodes de recouvrement dans sa commune. "C'est ce qui fait que nos recettes aillent croissant. Car nous travaillons de concert avec le trésor public et la loi de finances rectificative exercice 2009", a précisé Mme Mbagou. Et d'annoncer que ce budget servira en priorité pour la propreté de la ville. "Nous avons les problèmes d'insalubrité et c'est ce qui coûte cher aux collectivités locales parce qu'il faut le dire, l'incivisme dans notre pays a gagné du terrain". Mais

les investissements divers sont aussi concernés. Entre autres l'acquisition du matériel de voirie (camion, canter, tractopelle), l'acquisition de véhicules de recouvrement, la reconduction des travaux des parkings municipaux. "Compte tenu des données liées au contexte économique international défavorable qui touche toutes les administrations de notre pays, nous devons donc redoubler nos efforts en vue d'accroître davantage nos ressources propres en mettant en place, pour l'année

2017, des stratégies efficaces pour le recouvrement de nos droits et taxes locales. Et cela conformément aux engagements que nous avons pris lors du débat d'orientation budgétaire les 20 et 23 février 2017", a par ailleurs instruit le président du conseil municipal d'Owendo. À préciser que Mme Jeanne Mbagou et son équipe ont procédé à la revalorisation de certaines primes, afin de permettre au personnel de la mairie de faire face au coût de la vie.

Coopération Gabon-Chine

Ji Bingxuan bientôt en visite à Libreville



Une phase de l'entretien entre le président du Sénat, Lucie Milebou Aubusson ép. Mboussou, et l'ambassadeur de Chine au Gabon Hu Chang Chun.

Photo : D.R.

O'. N.
Libreville/Gabon

Le vice-président du Comité permanent de l'Assemblée populaire nationale de Chine sera dans notre pays du 21 au 23 mai prochain, à la tête d'une importante délégation composée de hautes personnalités chinoises. C'est ce qui ressort de l'entretien, hier, entre l'ambassadeur de Chine au Gabon, Hu Chang Chun, et le président du Sénat, Dr Lucie Milebou Aubusson ép. Mboussou. Il a également été question de la coopération entre nos deux pays en général, et entre les Parlements gabonais et chinois en particulier.

LA coopération entre le Gabon et la Chine était à l'ordre du jour au palais

Omar Bongo Ondimba, siège du Sénat, lors de l'entretien, hier, entre le président de ladite institution parlementaire, Dr Lucie Milebou Aubusson ép. Mboussou, et l'ambassadeur de la Chine au Gabon, Hu Chang Chun. Au menu: le renforcement du volet parlementaire de l'axe Libreville-Pékin. C'est d'ailleurs dans ce sens que le diplomate chinois a annoncé l'arrivée prochaine à Libreville d'une importante délégation de hautes personnalités de son pays, conduite par le vice-président du Comité permanent de l'Assemblée populaire nationale de Chine, Ji Bingxuan. Cette visite, qui s'effectuera du 21 au 23 mai prochain, sera l'occasion d'examiner les voies et moyens de booster davantage les échanges entre le

Gabon et la Chine de manière générale, et particulièrement entre les Parlements gabonais et chinois. Soulignons également que le président du Sénat et son hôte ont salué le bon niveau de la coopération bilatérale. L'ambassadeur de Chine a réaffirmé la disponibilité des autorités chinoises à accompagner le Gabon dans sa politique visant l'émergence, en intervenant dans un maximum de domaines comme la santé, l'éducation, les infrastructures routières et sportives, etc. Il faut en outre rappeler que les relations entre Libreville et Pékin datent de 1974. Depuis lors, elles n'ont cessé de se raffermir. Aujourd'hui, l'Empire du Milieu fait partie des partenaires privilégiés du Gabon.

A CE PRIX LA, NE PASSEZ PLUS A COTE DU GRAND CINEMA

NOUVEAU PRIX

15 000 FCFA*

LE DECODEUR

AU LIEU DE ~~20 000~~ FCFA

CANALPLUS-AFRIQUE.COM

86 00

LES BOUQUETS CANAL+

* Tarif TTC en option au 01 60 00 00 00 pour tout nouvel abonné à France des services satellites - POSSIBILITÉ au 100% de la France (hors territoire maritime). Disponible à 20 000 FCFA pour les autres formules de paiement au forfait. Plus de détails et conditions. Prix maximum conseillé. Tarif validé en vertu de l'offre spéciale de votre Distributeur Agréé.